

BT vom 27.12.13



Weihnachtsgeschenkaktion

Alle Jahre wieder werden in den Tagesgruppen des Kinder- und Jugendheims Baden-Baden Weihnachtskugeln aus Pappe kunstvoll mit kindlichen Geschenkswünschen bemalt und dann zum „Real“ in Sinzheim gebracht. Dort werden die Karten an einen Weihnachtsbaum gehängt – und großzügige Kunden erfüllen die Weihnachtswünsche der Kinder, heißt es in einer Mittei-

lung. Jetzt konnte eine Gruppe des Kinder- und Jugendheims im „Real-Markt Sinzheim“ bei Kakao und Plätzchen stellvertretend für alle Kinder und Jugendlichen der Tagesgruppen die Geschenke empfangen. Die Beschenkten bedankten sich im Beisein der Erzieher Christine Stockhoff und Peter Mayer mit fröhlichen Weihnachtsliedern für die reichen Gaben. (red)/Foto: pr